



## 笠原小学校附属幼稚園

2学期が始まり、また元気な子ども達の声がひびき活気があふれています。残暑が厳しい季節でしたが、休息や水分補給をしながらかけっこやリズム、リレーなど運動会に向けて元気に体を動かして遊ぶ子ども達です。

### なかよし遊び

登園した子から自分の好きな遊びを始めます。右の写真は、石鹸を削り水を入れ泡立ててジュースやケーキなどを作っています。年長が遊んでいるのを見て、「やりたい!」と真似して年少の子が遊んでいます。「もっと石鹸入れるといいよ!」優しく教えたりやってあげたりする姿も見られ、年長児へのあこがれや小さい子を思いやる気持ちが育っています



### 風船カズラ

一学期に植えた風船カズラに実が付きまして。風船のように膨らんだ中には黒い小さな種が!よくよく見ると、なんだかお猿さんの顔見たい!?驚いて、他の先生達にも見せて教えてくれました。種は家に持ち帰って、今度は家で植えてみることにしました。

### なかよし広場②

未就園の親子さんが園に遊びに来てくれました。トンネルやバランスウエーブ、跳び箱ジャンプ、パンチングボールなどお母さんと一緒に体を動かして遊びました。

遊んだ後の絵本も喜んでみていました。来年度、年少になる子ども達。今から入園が楽しみです。

